
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0078/2022 

öffentlich 
 

 

Titel: Nutzung der Mittel aus dem MV-Schutzfond 
Einreicher: Bernd Buxbaum, Fraktion DIE LINKE 
 
 

Federführung:  Fraktion DIE LINKE Datum: 15.08.2022 

Bearbeiter: Buxbaum, Bernd   

 

Einreicher: Herr Buxbaum   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 25.08.2022  

 
Anfrage: 
 
Liegen der Verwaltungen Informationen vor, ob gemeinnützige Kulturträger mit Sitz in der 
Hansestadt Stralsund durch die Auswirkungen der Coronaschutzmaßnahmen /Corona-Krise 
in ihrer Existenz gefährdet sind oder ob gemeinnützige Kulturträger von unbilligen Härten 
betroffen sind? 
 
 
 
 
 
Begründung: 
 
Corona ist noch nicht vorbei und wird uns weiter beschäftigen. Die nächste Welle ist bereits 
da und die Gefahr, dass es im Herbst erneut zu Einschränkungen kommen wird, ist groß. Die 
Kultur in unserer Stadt braucht jeden Cent, um zurückliegende und drohende Defizite 
auffangen zu können. 

Die Kulturministerin Bettina Martin hat die Beantragungsfrist für die Beantragung von Mitteln 
aus dem MV-Schutzfonds Kultur für die öffentlichen und nicht öffentlichen Kulturträger bis 
zum 31.12.2022 verlängert. Momentan sind noch über 5 Millionen Euro im Fonds. 

Falls es, wie gefragt, solche Kulturträger in unserer Stadt gibt und diese Antragsberechtigt 
sind, so sollten diese auf diese Hilfsmöglichkeit hingewiesen werden. 

 

 
 
 
 
 
 
  


	FLD_VONAME
	Anlage
	Kontrollkästchen2
	Kontrollkästchen3
	Zuständig
	Typ
	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung

